

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711125 - FAUZIYAH ULFATUN NI'MAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
AKDR IMPLANT	cara disinfeksi yak mbak hampir salah. memegang blade pake pinset mbak hati2 kena tangan. bladenya dipasangnya yang kenceng ya resiko copot nanti. kalau anastesi tempat insisi ambil nya dari bawah lokasi insisi bkn sampingnya. lain2 oke
ANC	oke
IMUNISASI	anamnesis tidak menggali riwayat kelahiran. saat menyuntikkan tangan kiri memfiksasi kulit bagian atas yang akan disuntikkan ya dek. efek samping bengkak normal? kok normal?
IPM 1	Hindari bertanya dengan kalimat "keluhannya apa ya kalau boleh tahu?" Tidak menanyakan riwayat pribadi. Cuci tangan yang kedua setelah persiapan alat juga dengan 5 langkah WHO bukan cuma 2 langkah. Tidak melakukan inspeksi dinding vagina dan serviks setelah spekulum terpasang. Spekulum yang gagal dipasang ditaruh di bengkak ya bukan di dalam duk steril. Cara memasang dan melepas spekulum tidak tepat, terlalu terburu-buru dan tidak memperhatikan kenyamanan pasien. .
IPM 2	PF tidak memeriksa tonsil dan faring, tidak memeriksa refleks fisiologis, th/ pelru antipiretik tidak? edukasi perlu pengobatan rumatan tidak? komplikasinya apa saja?
IPM 3	Ax : sdh baik. Px : sudah baik. Dx : sudah benar. Tx : kurang memberikan terapi antipiretik --> lupa ya dek kalau suhu pasien 38,7?. Kebutuhan cairan sdh baik. terapi lain sdh sesuai. Edukasi : sdh bagus.
IPM 4	Peserta sudah dapat menggali stressor, namun untuk diagnosis banding kurang banyak dan memberi konselingnya kurang lengkap dan kurang sesuai dan blm menyebutkan akan melakukan rujukan ke sp.KJ bila keluhan pasien tak kunjung tertangani
KONSELING KB	Anamnesis, sebaiknya tanyakan RPK. Konseling baik. Pemilihan kontrasepsi kurang tepat, yaitu menawarkan suntik KB 3 bulan, implant dan AKDR, padahal pasien hipertensi. Komunikasi baik.
PPN	Dx ok Persiapan alat / pasien buka handuk yg lebar de... utk bayi.. persiapan alat dicermati lagi y de... Persiapan PPN Kala 2 pandu ibu mngejan de.... bayi sudah di luar belum siapkan oksitosin... penanganan bayi baru lahirnya yg utama disini keringkan dan bungkus de... gunting tali pusat salah, bayi ditaruh dimana saat kamu kala III?? Kala 3 teknik melahirkan plasenta bagaimana? tangan kiri menekan uterus dorsokranial y de.. masase uterus tdk dilakukan Komunikasi baik memperkenalkan diri Perilaku profesional
RESUSITASI NEONATUS	bantalan di bahu ya bukan sampai perut , SRIBTA cepat dilakukan ya, sebenarnya step sudah baik, waktu kemepetan ya, abis belum sampai akhir, persiapan alat jgn terlalu lama
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	
SIRKUMSISI	persiapan alat ada yg ketinggalan 2x, sebenarnya sudah cukup , namun perlu diperhatikan kontrol perdarahan harus dilakukan sebelum menutup degnan perban